

令和3年 宇美町成人式

新成人の新たなる門出を祝う

問 社会教育課
社会教育係
☎933-2600
FAX933-2741

1月10日(日)、令和3年成人式が、
町立中央公民館大ホールで開催さ
れました。

今年の成人式は、新型コロナウ
イルス感染予防対策を行った上で開
催、また3密を回避するため、中学
校区ごとに時間を分けて2部制、座
席を指定、新成人のみの入場という
例年とは異なる形式で実施されました。
制限が多くある中、新成人や保
護者の皆さんのご理解とご協力のお
かげで無事式典が開催されました。

今年は、354人の新成人が誕
生し、式典には色鮮やかな振袖や真
新しいスーツ、羽織袴姿の新成人が
いました。式典では、成人式実行委
員が司会進行などを務め、木原町
長からは「コロナ禍で色々なことが
大きく変化をしており、先行き不透
明な時代だからこそ「夢をもつこと」
は、自分が歩むべき方向を明確に
する羅針盤として、また自分自身
を鼓舞する拠り所として大切なこ
とだと思います。自分の人生に夢を
持ち、そのことに粘り強く挑戦し、
その夢を実現することを心から願っ
ています。」と激励のことばが贈られ
ていました。

新成人代表の誓いの言葉では、宇
美中学校区からは長澤崇一郎さん、
宇美東中学校区からは原中大輝さ
ん、宇美南中学校区からは畠中大
蔵さんが、20歳を迎えての思いや力
強い決意、これまで支えてくれた人
たちへの感謝を述べました。

式典開始までの間、ホールでは、
恩師からのビデオメッセージや思
い出の写真のスライドショーの上映が
行われました。また、ロビーでは、
お呼びすることができなかつた恩師
や地域の方々からのお祝いのメッセ
ージが掲示されました。直接会うこ
とはできませんでしたが、懐かしい
方々からのメッセージに新成人は見
入っていました。

新成人の皆さんがふるさと「宇美
町」に誇りを持ち、それぞれの道で
活躍されることを期待します。

新成人代表の 誓いの言葉

◀畠中大蔵さん

◀長澤崇一郎さん

◀原中大輝さん



新型コロナウイルス対策の一部を紹介します

受付では、間隔を空けて、検温の実施、座席の指定などが行われました。新成人のみの入場であり、恩師や来賓をお呼びすることができなかつたため、ロビーにお祝いメッセージが掲示されました。

